



希望

もう2か月？まだ2か月？

5年生としての生活がスタートして、2か月が過ぎました。5年生は、委員会活動やクラブ活動、清掃など、高学年として意識をもって取り組んでいかなければならないことがたくさんあります。「無理。」「できない。」ではなく、「まずは、やる。」ということ全員を確認しています。一人一人が役割や責任を自覚し、みんなで協力していきたいです。

梅雨に入ると、一日の気温の差が大きく、体調を崩しやすくなります。子どもたちが心身ともに元気に取り組めるよう、健康管理に御留意いただきますよう、よろしくお願ひします。

6月の行事予定

月	火	水	木	金	土
		1 歯と口の健康集会	2 プール清掃 5校時まで特 日課	3 全国小学生歯 磨き大会 委員会	4
6 特日課5	7 プール開き	8	9 読み聞かせ せきれい	10	11
13 教育相談①	14 教育相談②	15 県民の日 朝会 全校共遊	16 耳鼻科検診	17 教育相談③ クラブ	18 市総合選手権 大会陸上
20 VTお話し会	21	22 授業参観 懇談会 PTA理事会	23	24	25
27 清掃強調週間 特別日課⑤	28	29 救急救命・AED講習	30	7月1日 →	

6月の生活目標「室内での過ごし方を考えよう」

※18日に市総合選手権大会陸上が向野運動公園で行われ、5年生からは、稲見龍誠さんと安田一愛さんが参加します。活躍を期待しています。

6月の学習予定

国語	きいて、きいて、きいてみよう 本は友達 など
社会	国土の気候の特色 など
算数	小数のわり算
理科	ヒトのたんじょう
音楽	アンサンブルのみりよく
図工	めざせローラーの達人
家庭	はじめてみようソーイング
体育	走り幅跳び バasketボール 水泳
総合	田んぼの学校
英語	誕生日はいつ? など
道徳	世界初のトンボ保護区づくり わたしはひろがる など

道徳コーナー

「わが家の思い出」

小学校一年生のときに妹が入院したため、姉である「わたし」が辛い生活を強いられる。一年後に妹が退院し家族全員がそろったときの喜び・幸せを「わたし」が思い起こすお話です。

わたしたちの道徳を通しての家族へのメッセージは届いたでしょうか？高学年になると家族との関わりが減ってくる時期になりますが、全員が家族のぬくもりや大切さについて真剣に考えることができていました。子どもたちの家族への思いが一段と強くなったことと確信しています。

おしらせ



☆プール清掃☆

2日（木）にプール清掃を行います。服装は水着を着用し、その上に汚れても良いTシャツ（体操着）を着ます。また、足下は裸足に履き古しの靴下、またはかかとの固定できるサンダルでお願いします。すでに何名か、保護者の方に御協力いただけることになっております。大変お世話になります。よろしくをお願いします。

☆教育相談☆

13日（月）から教育相談を行います。一人一人担任と話す時間を設け、普段の学校生活についてどのように思っているか、話を聴きたいと考えています。

☆授業参観☆

22日（水）に1学期最後の授業参観があります。この2か月での子どもたちの成長を観る良い機会ですので、ぜひ、ご参観ください。

☆PTA廃品回収☆

先日は早朝より、多くの保護者の皆様に御協力いただき、誠にありがとうございました。おかげさまでけがや事故もなく、無事に作業ができました。改めて保護者・地域の皆様とのつながりを感じました。今後とも、学校教育への御協力をお願いいたします。

学習コーナー

理科の「メダカの誕生」の時間で延島の用水路で捕まえたメダカを育てています。先日、卵を産み、卵の観察をしています。全員がメダカに興味をもち、大切に育てていこうという気持ちで授業に取り組んでいます。1年間、しっかりとお世話していきたいと思ひます。